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La falta de agua en el Distrito Federal no
es un hecho menor al cual se le deba de

restar importancia dijo el diputado Daniel
Salazar ya que el tiempo de estiaje obede
ce más a los bajos niveles de las presas
Cutzamala y Lerma y no por el supuesto
mantenimiento que se les dará durante
seis meses

En entrevista el también presidente de
la Comisión de Gestión Integral de Agua en
la Asamblea Legislativa del Distrito Federal
ALDF explicó que a inicios de este año se
mantenían en el 63 por ciento de su capacj
dad y quen a finales de enero estaban en 58
por ciento el nivel está disminuyendo de
una manera rápida aseveró Salazar Núñez

Asimismo recordó que si no llueve el
problema puede complicarse aún más
pues en lugar de suspenderse el suminis
tro del vital líquido tres veces al mes en la
próxima temporada de estiaje aumentaría a
15 días por mes

Remarcó que de no llover de aquí a
junio los niveles podrían bajar del 45 al 30
por ciento con lo cual las bombas de
extracción no jalarían agua sino el azolve
de las presas en donde el piso señaló no
es firme sino que es el suelo natural de la
zona esto dañaría el equipo de potabiliza
ción y como consecuencia habría más cor
tes largos que los actuales

El asunto no es menor el jefe de
gobierno señaló que en 1995 suministra
ban 35 mil litros de agua por segundo a la
Ciudad de México el año pasado nos esta
ban suministrando 32 mil metros cúbicos

3 mil litros de agua hemos perdido en estos
13 años señaló el militante del Partido de
la Revolución Democrática

Comentó que la disminución del agua es
porque las presas no se llenaron y nadie nos
ha informado con puntualidad en el sentido
estricto de cuántos litros se están extrayendo
del acuífero toda vez que ya se ha reconocido
la existencia de pozos clandestinos

Puntualizó que la postura de Comisión
Nacional del Agua Conagua y el Sistema
de Aguas de la Ciudad de México es la de
no presentar un escenario de pánico pues
los piperos privados tendrían un terreno
fértil para poner un precio excesivo al líqui
do

Asimismo hizo un llamado a no politi
zar el tema en estos tiempos electorales
sino más bien a que se reúnan los tres
niveles de gobierno para darle una pronta
solución al problema ya se puso en evi
dencia que 104 mantos acuíferos están
siendo sobreexplotados de los 600 que hay
en el país es un tema nacional y espero
que de pronto no vaya a haber complicacio
nes pero ese es el planteamiento
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